

SANTÉ

Un don de 2 000 euros versé à la recherche médicale



En juin dernier, plus de 500 ballons ont été lâchés devant le Chevalet, au profit de l'association le Cœur au pied, qui veut aider la recherche.

La présidente de l'association le Cœur au pied, Sylvie Cierpucha, est plutôt heureuse de voir un peu de soleil dans son quotidien : l'association Solidarité handicap autour des maladies rares vient de faire un don de 2000 € pour son association. Une somme que la présidente versera à la Fondation PC Project, basée aux États-Unis, chargée des fonds destinés à la recherche sur la pachyonichie congénitale, maladie rare qui affecte douloureusement les ongles des pieds et des mains. Sylvie Cierpucha fait partie, avec son fils François, des quelque 80 personnes atteintes en France.

Cette année, l'association Solidarité handicap a décidé de récompenser une association impliquée dans l'aide aux malades atteints de

maladies rares en organisant une opération, Soutien Projet Recherche. « La recherche avance. Les chercheurs travaillent pour trouver le moyen d'injecter aux malades un remède non douloureux par micro-aiguilles au niveau des extrémités », explique Sylvie Cierpucha. Malgré la maladie et les souffrances, elle ne ménage pas sa peine pour faire connaître son association : la semaine prochaine, elle sera en Suisse pour un marathon organisé pour recueillir des dons au bénéfice de la recherche. En décembre, elle sera aux côtés des membres de l'association Solidarité handicap aux journées de la dermatologie à Paris. En juin, un lâcher de ballons avait permis de récolter quelques dons, place du Chevalet.